



Arganda del Rey conmemora el Día Mundial Contra el Cáncer de Mama

- **La Asociación Española Contra el Cáncer ha organizado un acto solidario en la Plaza de la Constitución, con una mesa informativa, la lectura de un manifiesto y la formación de una gran gota humana de solidaridad.**

Arganda del Rey, 19-octubre-17

Arganda del Rey ha conmemorado esta mañana el Día Mundial Contra el Cáncer de Mama con un acto solidario organizado por la Asociación Española Contra el Cáncer, para hacer visible el apoyo a los pacientes de cáncer y sus familias. Desde las 10:00 horas la AECC ha instalado una mesa informativa en la Plaza de la Constitución y a las 11:30 horas Fernanda Marcelo, una voluntaria de la Asociación que ha superado la enfermedad, ha dado lectura a un emotivo manifiesto en presencia de diferentes representantes de la Corporación Municipal y de muchos voluntarios y voluntarias de la AECC.

El concejal de Bienestar Social, Francisco Javier Rodríguez, también ha intervenido para mostrar todo su apoyo a la Asociación y a las personas que padecen esta enfermedad. Para concluir el acto, se ha formado una gran gota humana de solidaridad con el fin de sensibilizar a la población y recordar que la AECC ofrece servicios diseñados para cubrir las necesidades de pacientes y familiares durante todo el proceso de la enfermedad.

Este acto forma parte de la campaña "Si luchas contra el cáncer nos tienes aquí", donde la atención a pacientes y familiares, junto con la prevención, son los principales protagonistas. El cáncer de mama es el cáncer más común en mujeres en el mundo. En España se

diagnostican cada año 26.000 nuevos casos, afectando a una de cada ocho mujeres. Gracias a la prevención, a la investigación en nuevos tratamientos y a las nuevas terapias, la supervivencia se ha incrementado hasta un 82,8%. Además, los tratamientos hoy en día tienen una tasa de curación del 90%.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey